



Je schöner und voller die Erinnerung,
desto schwerer ist die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die
Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne
wie ein kostbares Geschenk in sich.
(Dietrich Bonhoeffer)

In Liebe und Dankbarkeit verabschieden wir uns von einem geliebten Menschen.

Franz Waldherr

Fleischermeister und Landwirt

ist am Donnerstag, dem 22. Oktober 2015, im festen Glauben an die Auferstehung
und das ewige Leben, nach schwerer Krankheit im 57. Lebensjahr
aus unserer Mitte gerufen worden.

*Immer und überall sind Spuren deines Lebens, deiner Werke und Gedanken,
die uns in Erinnerung an dich lächeln lassen.*

All jene, die ihm verbunden waren, laden wir ein, gemeinsam am

Freitag, dem 30. Oktober 2015, um 13.30 Uhr

in der Pfarrkirche Platt Abschied zu nehmen.

Nach dem Trauergottesdienst begleiten wir ihn zum Familiengrab.

Ab 12 Uhr besteht die Möglichkeit sich zu verabschieden.

Wir beten für den lieben Verstorbenen am Donnerstag, dem 29. Oktober 2015,
um 18 Uhr in der Pfarrkirche.

Platt, am 22. Oktober 2015

In der Hoffnung auf ein Wiedersehen

Martina

Gattin

Stefanie und Daniel, Franz, Matthias

Kinder

Josefine und Franz

Eltern

Johann

Schwiegervater

Sissi und Erwin, Christa

Karl und Birgit

Schwestern, Schwäger, Schwägerin

Juliana, Fabian, Elisabeth

Nichten und Neffe

Im Namen aller Verwandten

Im Sinne des Verstorbenen bitten wir von Blumenspenden abzusehen und den dafür vorgesehenen Betrag
beim Opfergang während des Trauergottesdienstes für die Erhaltung der Pfarrkirche Platt zu spenden.